

Pourquoi les girafes ont un long cou?

Autrefois les girafes avaient un petit cou.

Comme elles avaient un petit cou, elles ne pouvaient pas manger les feuilles des arbres.

-J' en ai marre de manger de l' herbe!dit un jour la maman girafe.
Je ne veux pas ressembler à une vache.

-Tu as raison!dit le girafon.

Un beau jour la maman girafe alla au village des hommes.

Normalement les girafes ne sont pas les bienvenues.

Le maire du village poussa un cri d' horreur et lui tira le cou.

C' est ce que voulait la maman girafe pour avoir un long cou.
Quand elle revint vers sa famille, ils applaudirent.

Elle leur expliqua pourquoi elle avait un long cou.

Donc tout le monde se dirigea vers le village des hommes.

Et c' est depuis ce jour que les girafes ont un long cou.

Fin.

Zoé et Arthur